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青い空様の山と風

黄色のうねりは

人類の理想文化を表わす。

モれらが湧補 tt闘和して

ロータリ」の理想に向つて

あって行く要に示している。
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東京多摩グリーンロータリー・クラブ

～― 一 一 ― お 知 ら せ ―

来7)j31回 (11)   納 ホ厚ル"ヽ

N , Z 3 2  j― J

Z994  7 2 7  j L t行

卑合モ京エプラザホテル多摩前 :4‐後2‖,45分

↓発            モ 午後3時

(1営ulバス)

観陸活動委員会
X8月 6～ 7日 くL 口 )多 序セツターそたhrり大会

当クラブも1テ ント!J店します。ヽ隣のこ協力お

願い致します。

地域発展委員会
X8月 24,(水 )   ガ バナー公式訪‖J

クラブ協議会 ― ― ヤー 野 村言登券会議=

例    会  ― ― ―― 京 エブラザホテルタ燦

※9'j6丁1(火) 分区Tlk大 会

大勢のこ参加 ・lL IFをお願い歓します。第 1 8 2Flタ セ 祭 報 告  (7/20)

☆司 会 者

☆点

勧よ委員会 奥木 博勝

会 長 宮本 誠

野球同好会

疹     珍疹

鐘 8月 は会員増強月Pnlです。

☆□―タリーソング 「奉仕のIII!JJ

ツ〃り舛 SM療 鋲厳 締 也 敏

☆ お 客 様 紹 介      会 長 宮本 誠

森木 雅 胡峡 (鹿児島大学教授う

市取  渡 様 (多暉東分区イヽ運 :東京多序Rc)

林  彰 一様 (多摩東分区幹事 :東京多際RC)

itr桶 手 雄様 (盛山中央RC)

l rF町/_rt市帳 (東京HttR C)

lr  irJ様 (東京回里'RC)

波Vtlttr言二横、加態事一郎様、盛和子様、

大平千代子梅、思地〕L子様、い 木々学代子様、

最川学―僚、 1田ヤ羊英様、山田紀子様、

内H浩 子様、

足立を子際、lDl同十岸子様、宮木朱美樟、

大1塩冨美子様、          計  20名

☆多摩東分区代理 ご接拶 分区代理 高取  渡 懐

みなさん こ んにちは

多厚クラブから何いました高取と林でございますc

今イFの束分区代理をコ1せつかりました。Flじく林7・

は分区幹I】を勤めさせて蚊きます。一年間ヤ様とナ中こ

ガバナーを助けましてパイブ役として―■懸命やらせ

て戴きますのでどうぞよろしくお輌いいたします。

「】頃ご〕【沙水しておりますので古を振り返ってお沼

をしてみたいとはいます。

東京多摩グリーンロータリー・クラブ

会   長 :日本 説     副 委員長 :吉沢丼景 重 民 :平野|ヨ頂
中   専 1通野朱―         飯 鶴裕芸 」 域ヽ子質 根 本察守

会報重貝長 :森口騒子        日 郎  園 団俊二 横 自 凛

例会場 多摩そこう7Fバ ンケットルー△

1990年ですか多摩クラブが拡大ということで秋 !〃

バナーの年度に 「足非一つ多1学にクラフを作ろうじゃ

ないかという3手が持ち上りまして、当時夕摩クラブは

大して力のあるクラブではありませんでしたが、何が

Ⅲ〕でも作れという■ |:命令でもこぎいましてたまたま

私が拡大委員長を仰せつかりましておめたんです力(

大変常様のッじ、占せが多うこざいまして、 「lrj体のクラブ

が子供をとんでどうするんだ。向分まで参ってしまう

のではないかJと いう話もごさいまして大変苫労いた

しました。やっととさんの顔がこっちを向くようにな

りまして、とうやらこうやら33名という会巨が案まり

まして、織倉さんを初め地元の有力な方のお力添えて

発足しましたことを今本当にDt日のように感じる訳で

こざいます。

33名力↓t今伺いますと52名ということで、大夜発槻

しておられるようで、私も大変うれしく存しておりま

事郵弓:東京都多摩市落合Ⅲ9‐1

多摩セン47-ビ ,レ階

TEL 0423-72-6483/FAX 0423‐72‐6484

働会日 面週水曜日42:30月の最終例会lB:30

しい多摩を応援しよう



す。又、地域に対する奇十1も、海外における奉仕も大

変活発になさっておられます。そンゴルに対する子供

連のための手性とか大変ユニークな活動をやっておら

れますので、大変数川えいたしております。

今年の会長さんのこ方'1でごさいます 「新しい多摩

をは援しようJそ れに幹事さんの 「みつめてみようJ

と自分のフじ、の内をみつめてヤ予助に結びつけようという

こ迎常ではないかとはいます。

それにつきましてもこのi〔助キ間をみますと、地以

発曖委員会というAllめてⅢ3うような委F■会が出来てお

りまして木当に31日に14することではないかという風

に考えております。私は、この-1‖ 可どういう活動を

なさるか、大変興味をもってrlt日していく積りでこざ

います。パスト会長さんがう人いらっしゃってなさる

ようでガバナーもきっと大変ユニークだということで、

7rHな さると思います。

先だって狛江RCの 公式訪El―これは多時分区では
一務最初でございまして15日にlAさんと2人 で行って

なりました。狛,[クラブは、私のクラブのすぐ後にJJ

米たクラプでございましてここも大変出席率は良いし、

7f動も古発だし、ガ六ナーは 「“Jも欠点がないじゃな

いか」というくらいに立派なクラブでごさいました。

こちらのクラブさんもきっとそのような内容だと思っ

ておりますけれども、益々皆様と共に明るく、楽しい

クラブになって戴きますように期待をいたしておりま

f.

いつも各クラブに訪P町いたしますと1司じことを中し

あげますが、やはリクラブは楽しくないといけません。

ということは豪返しにすればうちのクラブはあまり楽

しくないんじゃないかということになりますけれども

廿が協力して、友情をもって支え合わないと、楽しい

クラブにはならないと考えております。

今年は特に会長さんも張りりっておられますので、

と井楽しくて、り1るいそして7「き活きとしたクラブに

なりますようこ期待1コしあげてこあいきつといたしま

す。どうもありがとうこざいました。

☆多摩東分区幹事 ご挨拶  分 区幹事 林 彰‐糠

分区幹事を仰せつかりました小でごさいます。

高取分区代理を柿佐いたしまして一年にJ大過なく、

十様のご支援を戴きまして大役を全ういたしたいと思

っておりま曳

私も久し振りにクリーンの方へお邪度させて戴いた

訳でこざいます力ヽ もともと私のl■PjTは豊ヶ丘でござ

いましてむしろこちらの方が地元で歩いてこられるよ

うなlrlでこざ■、ますので、は ヤヽ方に多摩RCは 核ヶ丘

でございますのでそちらの方へ|」かけているという形

になっております。

本年満5年をお迎えになるということで大変おめて

たい訳でこざいます力ヽ 親クラブである私共多摩クラ

プを人数の面でもいろいろな而でも抜いてしまった、

☆幹 事 報 告 幹 事 海野 持
・先週お伝えしたばかりのロータリーレー トSl=

105円が8丹 1日からSl‐ 100Flに変更となる旨の

迎知が参っております。

・本日7月 20日、lt区のロータリーllt団セミナーか‖別

かれており、当クラブからは,本 会長の代理としてヽ

尾bl会長、中山ロータリー11報委員長が、又同時に鵬

十にされるO S E委 員会には赤尾会員めヽ それそれ

出l・Iさ,■ております。

・7月 23日、地|ス青少年交換云由会カヤ予われ、伊tH'委

嵐が出席の予定です。

・2780地区年会費、1994～95年度■半期分の振込依tFl

(0000円 X52人)が 参っており、近々に送金をいた

します。

・lt区ロークリー悔iE云民長会議が8月 2回 に開かれ、

機倉舜ニロータリー情報委員長が出席されます。
・8月 8日 に多摩栄分 X事務Fl連絡会がPalかれTLH川軒

務局自が出席する予定です。

☆会 務 報 告 会  長  宮 本  競

私共は抜かれてしまったとこういう思いをしており

ましてこれは大変うれしいような、残合のような複雑

ない窮でございます。

親も頑張らなければいけないということで、尻を印〕

かれ乍ら一■懸命本年度も面張りたいと思いますので、

親子't々これから楽しいクラブにして、本仕の輸を広

げていこうということでよろしくお,1いいたしたいと

思います。

昨日、バスト会長□'1'さん、国際奉仕委員長中114g

武さんと私の3人で、そンE3ル大使情のガン・ホヤッ

ク前務官を訪PHiして来ました。これまでの当クラブと

モンゴルとの関係の窓「1であった彼が、今,すいっばい

でlT切終了帰国することになったということで、これ

までの絆を絶やさぬよう、後lTに引経いていただくた

めのすI合せをしてまいりました。

それから今月27日の最終例会にf2H告し受けてくれま

したので、彼の縦送の方法について幹事と国際千仕委

員長で相談して下さい。
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徹 出席 MU 欠席 出 席  率

本BM吉 5 2 41 4 1 1 8 6 5 4 ,6

前日訂E 5 2 4 6 2 6 9 2 31 %

ぞ暑 F葦  4章  幸 に た 事
マイカーが大事rrkでまいりました。

お客様ようこそ 1

先日の研修会で少々の賞を頂きましたの

で、ニコニヨでお返 しします。

本国の卓話とても楽しみです。当社の波

注久と同行しました。

誠

文吉

日

本

杉

ほ

◇削常委員会 畷 升昧 燕

伊東イワオ

伸  諭

「f8は ふるさと」 働犠夫 鶏 授

蘇 雌

合計 581247円 累言 5 . 5 2 3 1 3 1 3円

メークアッブ

オ尾 本 雄  (7/20 RHt団 委員会)

北村 十 彦 (7/19 多 序)

叫■L 順 一郎 (7/20 R財 団委員会)

古尾 警 太郎 (7/20 R財 団委員会)

欠 席 届 者

赤尾 木 雄   伊 神  稔     北 村 幸 彦

永田 健 作   中 山 〕慎一郎   関 阿 俊 二

城倉 工 博   高 村  弘     高 野 範 城

汁す 弘 範   吉 尾 誉 太郎

欠 席  者

高村  弘    高 野 範 城    津 守 弘 範

★☆★★★★★★★
       母 睦活動蚕員合 伊 東 巌

★★★★★★★★★

◇□―タリー豆知識

。夕)端揺難 田 中  賞

ロータ,一の名簿を営利に使ってはいけないという

ことに関することが記載されております。当然のこと

ですがこれをおJ!りいただきたい。

最終例会でクラブフォーラムを開十といたします。情

報委員会が主催いたします。資料のとおり6つ のテー

マで行ないたいと思います。

“
200億 光年の手前からやって来た私たち

Ⅲ

取
　
　
山

高

林

債

官木

渡 よ ろしくお願いします。

彰一 よ ろしくおRRいします。

すr忠 結 合電74Nの 風間社長には公私共におIJ

話になっています。尚、木日森木先■の

お話しを聞く手が出来まして。

一　
穂

大

栄

茂

幸

野

阿

本

海

風

橋

森本先生のお話し、楽しみですネ。大勢

のお客様ようこそおいで にさいました。

高取分区1 理ヽ、林分区幹4fようこそおい

て下さいました。一年間よろしくお願い

致 します。

森木雅村先■を卓話にお招きできて。

森本人先生をおlllきできて。

お客様ようこそ。

森本先生の卓話を楽しみに。

森木先生の卓訴たのしみです。

森木先生ようこそおいて頂きました。卓

話が楽 しみです。

森本様ようこそ。

卓話がたのしみです。

森本先生の卓言手大変たのしみです。

寄 きに森木雅村先生をお迎えして

森木先生ようこそ。

卓話率しみにしています、

先週はたくさん頂きました。

′ヽヶ岳研修会では勉強させてもらいまし

た。授業料は高くつきました力章。

今日7月 20日私の誕生日です。

年金受給資格者となりました。

* 字 常に酒がある。

* 採 い分子同志がS つヽかってまたい原子を11る。

* 人 F.5の材料は耳かき仰受。

など舞台狭しと演填の前を歩き回られながら、また

我々聴衆に話し力Hナられたりなさり楽しく・面白くお

言舌をして下さいました。

◇編 集 後 言己

今日は森本先'の 卓話のお陰で、会員夫人及び会員

企業の市いお嬢様方が多数見えられいつもと違う例会

の雰囲気でした。

伊藤 実 也

人熊 Hマ大

田中  貰

須藤 起 雄

萩■[コ茂夫

足立嗣二郎

遠藤 二 郎

新お源四郎

大松 Jt二

鶴た英二郎
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